



Nachruf auf unseren früheren Präsidenten Urs Burkard

Mit grosser Bestürzung haben wir heute erfahren, dass unser ehemaliger Vereinspräsident Urs Burkard am letzten Sonntag nach schwerer Krankheit im Alter von 71 Jahren verstorben ist.

Urs Burkard war seit 2013 zunächst als Aktuar und dann ab 2017 bis 2019 als Präsident im Vorstand von FRAGILE Aargau/Solothurn Ost tätig. In einer schwierigen Umbruchphase hat er mit unermüdlichem Engagement dazu beigetragen, dass unser Verein seine Leistungen für die kontinuierlich zunehmende Mitgliederzahl erhalten und sogar intensivieren konnte.

Wir werden seine gesellige Art, seine Hilfsbereitschaft und seinen gesunden Pragmatismus bei der Lösung von Problemen sehr vermissen. Seiner Lebenspartnerin und der Familie entbieten wir unsere aufrichtige Teilnahme und werden Urs Burkard ein ehrendes Gedenken bewahren.

André Hug
Präsident

Ulrich Buettner
Vizepräsident

Brugg, 11. Januar 2023